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日頃
ひごろ

より PTA活
かつ

動
どう

にご協
きょう

力
りょく

いただき、ありがとうございます。 

   先日
せんじつ

はお忙
いそが

しいところ、書面
しょめん

表決
ひょうけつ

書
しょ

の提出
ていしゅつ

をいただきありがとうございました。 

   以下
いか

の通
とお

り、ご報告
ほうこく

いたします。   

 

1. 総会
そうかい

成立
せいりつ

宣言
せんげん

 

２０２3年度
ねんど

PTA会員
かいいん

 608件
けん

、書面
しょめん

表決
ひょうけつ

書
しょ

提出
ていしゅつ

409 件
けん

、未
み

提出
ていしゅつ

199 件
けん

。 

PTA規約
きやく

第
だい

17条
じょう

に基
もと

づき、全会員
ぜんかいいん

の 1/5に達
たっ

しましたので総会
そうかい

が成立
せいりつ

となりました。 

 

2. 議
ぎ

  事
じ

  

 議案
ぎあん

１【2022年度
ねんど

 会計
かいけい

決算
けっさん

報告
ほうこく

および会計
かいけい

監査
かんさ

報告
ほうこく

】  

                         承認
しょうにん

409件
けん

・否認
ひにん

0件
けん

    →承認
しょうにん

されました 

 議案
ぎあん

２【2023年度
ねんど

 活動
かつどう

計画
けいかく

案
あん

審議
しんぎ

】  

           承認
しょうにん

409件
けん

・否認
ひにん

0件
けん

    →承認
しょうにん

されました 

議案
ぎあん

３【2023年度
ねんど

 予算
よさん

案
あん

審議
しんぎ

】   

            承認
しょうにん

409件
けん

・否認
ひにん

0件
けん

      →承認
しょうにん

されました 

議案
ぎあん

4【PTA規約
き や く

の一部
い ち ぶ

改訂
かいてい

について】   

            承認
しょうにん

409件
けん

・否認
ひにん

0件
けん

      →承認
しょうにん

されました 

 

３．質疑
しつぎ

応答
おうとう

・ご意見
い け ん

・ご感想
かんそう

  

  【１】 ＱRコードから回答
かいとう

できるのは有
あ

り難
がた

いです。子供
こ ど も

に紙
かみ

を託して
たく    

も提
てい

出
しゅつ

しないでリュックの底
そこ

でぐ 

ちゃぐちゃになっている場合があるので。 

   回答
かいとう

 コメントありがとうございます。今後
こ ん ご

もQRコードでの回答
かいとう

は継続
けいぞく

しますので、引き続き
ひ   つづ   

ご利用
り よ う

いた 

だければと思います。 

【2】 いつもありがとうございます。小学校
しょうがっこう

の方
ほう

で役員
やくいん

をしており、何
なに

もお手伝
て つ だ

い出来ず
で き   

申し訳
もう  わけ

ありませ

ん。今年
こ と し

の入学式
にゅうがくしき

での話
はなし

を聞いて
き   

総会後
そうかいご

に退会者
たいかいしゃ

が出ない
で    

のか気
き

になりました。その場合
ば あ い

は予算案
よさんあん

を

組み直す
く   なお  

のでしょうか。とても大変
たいへん

な時期
じ き

かと思います
おも      

。よろしくお願い
  ねが  

いたします。 

２０２３年度
ねんど

 PTA総
そう

会
かい

のご報
ほう

告
こく

 

 



回答
かいとう

 コメントありがとうございます。退会者
たいかいしゃ

については現在
げんざい

のところありません。また、過去
か こ

3年
ねん

振り返って
ふ   かえ    

も途中
とちゅう

退会
たいかい

は引っ越し
ひ  こ  

などを除いて
のぞ    

ありませんでした。尚
なお

、当 PTA
とう     

では「出来る
で き   

人
ひと

が、出来る
でき    

時
とき

に、

出来る
で き   

ことをする」をモットーにしています。従いまして
したが         

仮に
かり  

委員
い い ん

になったからと言って
い   

、毎回
まいかい

必ず
かなら  

しも会議
か い ぎ

に参加
さ ん か

する必要
ひつよう

はなく、無理
む り

のない範囲
は ん い

で活動
かつどう

して頂いて
いただ    

います。その辺り
あた  

を皆様
みなさま

には

ご理解いただいて
   りかい           

いると思って
おも    

おります。引き続き
ひ  つ づ  

、ご支援
  しえん

いただければと思います
おも      

。 

         

【3】 アドレスの開設
かいせつ

ありがとうございます。改善
かいぜん

の取り組み
と  く  

素晴らしい
す ば    

と思いました
おも        

。一点
いってん

お願い
 ね が  

があり、

保護者
ほ ご し ゃ

のサイトの『PTA より』など、サイトのどこかにアドレスを掲載
けいさい

しておいていただけるたら

助かります
たす        

。今回
こんかい

の運営だより
うんえい      

のみだと使いたい
つか      

時
とき

に分からない
わ    

ことになりかねないので。   

回答
かいとう

 コメントありがとうございます。対応
たいおう

できるよう、検討
けんとう

させていただきます。 

                         以
い

上
 じょう 

 


